



Solo “acto cívico”

1 Rubén Rocha cancela las
, celebraciones en Sinaloa

JORGE MARTÍNEZ · PAG. 6

Rocha Moya realizará “acto cívico protocolario”. Se cancelan espectáculos por fiestas patrias en Sinaloa

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, anunció la cancelación de los espectáculos programados para hoy como parte de los festejos patrios. En su lugar, solo se llevará a cabo el “acto cívico protocolario” con representantes de los tres poderes del Estado y de las fuerzas armadas. En un videomensaje, explicó que la cancelación responde

a un ejercicio de responsabilidad y cuidado hacia la población, aunque no especificó si se debe a cuestiones de seguridad. A esto se suman los municipios de Navolato y San Ignacio. Asimismo, Coahuilán, Veracruz, suspendió los eventos por las fiestas patrias. Si bien los últimos hechos de violencia se han presentado en otros municipios, como Espinal y Coxquihui —donde

tampoco habrá festejos hoy—, las autoridades consideraron un riesgo para la población realizar actos masivos. A esta decisión se suma Zozocolco, en la misma región, y Cerro Azul al norte de la entidad. También a causa de la violencia, Zinapécuaro, Michoacán, canceló los festejos.

JORGE MARTÍNEZ, ISABEL ZAMUDIO
Y CÉSAR CABRERA